
Aos 14 dias do mês de novembro de 2018, reuniram-se na sala de reuniões do  

RPPS, a superintendente Sra. Valdirene Araújo Lacerda Santos, as presidentas dos conselhos 

Administrativo e Fiscal, Sra. Núbia da Rocha Farache Pisarro e a Sra. Ana Carolina da Silva 

Mendes, o Controlador Gilmar Hilário Ribeiro e a funcionária Cléia Lemos Barroso Teófilo da 

Silva. Dando início à reunião a superintendente Valdirene Ressaltou a importância de dar 

ciência aos conselheiros e ao controlador do RPPS sobre todas as ações executadas no 

âmbito administrativo. Em seguida, apresentou a proposta para o plano de cargos, carreiras e 

vencimentos dos servidores do Fundo de Seguridade, onde foi descrito os cargos de 

provimento efetivo e em comissão, juntamente com suas atribuições e padrões de vencimento 

salarial, descritos da seguinte maneira, cargos de livre nomeação: o Superintendente receberá 

o vencimento equiparado a 53 UPVs, o cargo de Direção e assessoramento receberá 33 UPVs, 

e o cargo de Diretor Secretário de Seguridade 22 UPVs; os cargos de provimento efetivo serão: 

Médico Perito que receberá respectivo ao valor do símbolo P.77 e o cargo de Analista 

Previdenciário o P.100. Em seguida, a superintendente salientou que todos os cargos criados, 

serão regidos pelo mesmo regime estatutário da Prefeitura de Sarzedo. Ao analisarem a 

proposta apresentada, a Sra. Ana Carolina questionou o conteúdo do capitulo 5, artigo 18 que 

regimenta sobre as progressões e promoções dos servidores efetivos, onde se lê 2 anos, esta 

divergindo do estabelecido pela lei municipal que possui como parâmetro 3 anos. Ficando, 

portanto, a superintendente arguída de realizar esta alteração antes de enviar o Projeto de Lei 

para a Câmara Municipal. Posteriormente, a Sra. Valdirene apresentou os valores do impacto 

orçamentário, sendo analisado por todos os presentes, não achando nenhuma divergência no 

documento. A Sra. Ana Carolina após finalizar a leitura de toda a proposta apresentada, 

destacou a necessidade de acrescentar ao projeto que os artigos e leis anteriores que forem 

contrários à nova redação deverão ser revogados. Finalizando, a Superintendente agradeceu a 

todos os presentes e não tendo mais nada a ser tratado, encerrou a reunião, e eu, Cléia Lemos 

Barroso Teófilo da Silva, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada segue assinada por 

mim e por todos os presentes. 
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